





Bulletin officiel du Centre d'Excellence World Archery • Numéro 3 / Avril 2016

Avant-propos du secrétaire général de World Archery

Le Centre d'Excellence World Archery est depuis sept ans au centre du plan à long terme de notre fédération.

L'infrastructure fera partie intégrante de la préparation de nos olympiens dès le tout début du cycle vers Tokyo 2020.

Ce lieu sera ouvert aux athlètes des cinq continents, il offrira l'opportunité à certaines nations développant le tir à l'arc et ne possédant pas d'installation de classe mondiale nécessaire à l'éclosion de sportifs et sportives d'élite d'exceller, il créera un équilibre.

Une infrastructure de soutien technologique et scientifique moderne, un encadrement et un personnel dévoué, tout est mis en œuvre pour favoriser un environnement qui mènera à de hautes performances et à une transmission efficace des connaissances.

Tout enseignement que les athlètes, entraîneurs et officiels en visite au centre rapporteront chez eux va à son tour permettre le développement aux niveaux élites et intermédiaires dans leurs région respectives.

Couplé à de solides programmes d'éducation, ciblé sur l'entraînement populaire et le soutien à nos associations membres, le tout coordonné depuis le même bâtiment, nous espérons que le Centre d'Excellence World Archery deviendra un catalyseur et une plaque tournante de la une croissance durable de notre sport.

Il n'y a personne de

mieux placée que les communautés de Lausanne, le Canton de Vaud et le Mouvement Olympique pour tirer parti de ce bâtiment.

Il est primordial pour le succès de toute activité sportive qu'elle soit ouverte, accessible et englobante. Que ce soit par la participation à des activités de tir à l'arc ou d'autres sports. le Centre d'Excellence World Archery est une ressource pour que les gens y prennent du plaisir et s'en inspirent.

Après tout, c'est le dévouement et la persévérance des jeunes espoirs olympiques qui utilisent le Centre qui nous rappellent que le sport a le potentiel de changer le mende de manière



Tom Dielen

Secrétaire général de World Archery

Suivez World
Archery Excellence
Centre sur Facebook

pour plus d'informations

EASTON L'héritage de Jim Easton

Président d'honneur de World Archery et membre de la commission exécutive du CIO, Jim Easton fut président de World Archery de 1989 à 2005. Avoir un centre de tir à l'arc international dans la capitale olympique de Lausanne, en Suisse, était son rêve de longue date.



L'idée du Centre d'Excellence World Archery a commencé à être officiellement étudiée en 2009 par l'actuel président de World Archery, le Prof Dr Ugur Erdener, qui a succédé à Jim Easton. Après cinq années de planification et l'acquisition des autorisations nécessaires, la construction a débuté en octobre 2014 au nord de la ville.

Easton Foundations.



institution créée par Jim Easton, a été l'un des principaux contributeurs du Centre. Elle a pour mission de promouvoir le tir à l'arc, en développant le sport à tous les niveaux et en inspirant la prochaine génération d'espoirs olympiques.

- « Les Fondations Easton sont fières de soutenir l'effort et la vision du président d'honneur de World Archery, Jim Easton, » déclare Greg Easton, président d'Easton Foundations et fils de Jim.
- « Nous estimons que le Centre correspond pleinement à la vision et aux objectifs de la Fondation, en offrant des opportunités pour un entraînement

de meilleure qualité, en augmentant l'universalité de notre sport, en faisant la promotion du tir à l'arc dans l'antre du Comité International Olympique. et finalement en favorisant la prochaine génération d'archers olympiques. »

- « L'emplacement du Centre, tout proche du siège du CIO, de World Archery et d'autres fédérations internationales. est essentiel pour préserver la place importante du tir à l'arc, » dit Greg.
- « La visibilité du tir à l'arc auprès du CIO va être augmentée, spécialement pour ceux qui ont un rôle dans le futur de notre sport à l'échelon olympique. »
- « Il y a réellement une symbiose et c'est un

exemple fort de ce que World Archery redonne à son sport à travers les programmes, la formation et la promotion. »

Comme d'autres centres déjà en service en Egypte, en Thailande, aux États-Unis et dans d'autres pays, le Centre d'Excellence World Archery gérera la visibilité, la promotion et le développement du tir à l'arc, rendant le sport plus accessible à un plus grand nombre de personnes dans le monde entier.

« Cela étend les opportunités créées par le Mouvement Olympique à beaucoup plus de gens et lieux pouvant bénéficier de ces possibilités uniques que seul le sport peut offrir. »

POUR NOUS CONTACTER



Juan-Carlos Holgado Directeur du Centre

Maria Cristina Poblete Durrmeier Coordinatrice des partenariats

et adéquat, à proximité de

Kelly Fairweather PDG de la FIH

« Le Centre d'Excellence World Archery offre les infrastructures nécessaires pour des réunions de gouvernance sportive dans un cadre moderne

notre siège à Lausanne. Ce sera un bel exemple de la façon dont les fédérations internationales peuvent partager leurs ressources pour faire croître le sport dans le mondial. »

Les partenaires du Centre d'Excellence World Archery













alimenté par le soleil...



569 panneaux solaires



260 watts chacun



1100 m² au total



INDIÉGOGO.

FINANCEMENT PARTICIPATIF:

CAMPAGNE EN COURS

Comme annoncé en janvier, le Centre d'Excellence World Archery a ouvert une campagne de financement participatif sur la plate-forme en ligne IndieGoGo qui permet aux personnes et organisations du monde entier de faire partie de cet ambitieux projet d'établissement de classe mondiale.

« Tout l'argent récolté sera investi pour aménager l'intérieur du Centre et le rendre aussi accueillant et confortable que possible pour les athlètes », explique Tom Dielen, secrétaire général.

Allez sur https://igg.me/at/ worldarcherycentre/x pour nous aider à faire du Centre d'Excellence un succès.

CONTRIBUEZ

merci!

AVANCEMENTDESTRAVAUX



La base en béton pour le sol synthétique a été coulée dans la halle principale qui accueillera le terrain en salle pour le tir à 70 et 18 mètres.

Tout au long de la construction, les ventilations qui véhiculent la chaleur générée par les puits géothermaux creusés en profondeur sous l'infrastructure sont installées sous le sol.





Les aménagements pour se restaurer, l'électronique et les fenêtres sont installés dans les corridors de l'étage supérieur, salles de conférences, bureaux et salles de réunion.

Vous souhaitez recevoir ce bulletin?

Email info@worldarcherycentre.org. Vous pouvez aussi nous contacter pour vous désabonne si vous avez recu ce bulletin par erreur.

S'ABONNER